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　日頃より明治大学の発展、並
びに校友会の活動、福岡市地域
支部の活動にご理解・ご協力・
ご支援を賜り心より御礼申し上
げます。明治大学は今年も受験
者数が10万人を超え、「高校生
に人気ある大学」上位を維持し
続けていることは大変喜ばしい
ことであります。
　2012年9月の福岡市地域支部
総会におきまして、小川前支部長の後を受け、支部長
を拝名し早5年が過ぎようとしています。伝統を誇る
福岡支部の支部長の任をどの様に務めるかと試行錯誤
の繰り返しでありました。皆様方にはご不満な5年で
あったのではと思っておりますがお許し下さい。
　福岡市地域支部の関連する年間行事は、新年交礼
会、福岡県支部総会、福岡市地域支部総会、台湾支部
総会、駿台ゴルフ会、韓国同窓会、東京6大学OB会
ゴルフ会、全国校友大会、明福ゴルフ会と多々ござい
ますが、鈴木幹事長をはじめとする若手幹事の皆様の
協力、及び「東の会」「南の会」「西の会」でネット
ワークを築いていただいている顧問や校友の皆様方の
お力添えのお陰でなんとか実施することが出来ていま
す。改めて感謝申し上げる次第です。今後もご協力を
よろしくお願い致します。
　明治大学校友会の結束の原点は全国校友大会にあ
ると思います。全国校友大会も昭和29年に福岡で第
1回が開催され、何度かの中断はありましたが本年の
沖縄大会で53回目を迎えます。毎年千名以上の校友
が集い、盛大に行われることは他の大学に類をみな
いことであります。今年の沖縄県から、2018年石川
県、2019年千葉県、2020年香川県、2021年福島県
と開催が予定されています。昭和61年の福岡大会の
お手伝い以降、23回の全国大会を経験しました。全
国大会は、なかなか訪れる機会がない地域に行くきっ

かけを作ってくれます。私の思い出に残る全国大会
は、福岡大会翌年の深夜まで宴会が続いた北海道大会
（1987年）や天候不良で青森に降りられず秋田空港
に降りてバスで移動した青森大会（1998年）そして
2004年の福岡大会視察でのお蕎麦が美味しかった長
野大会（2003年）であります。やはり多くの参加者
があった大会程沢山の思い出があります。今年の沖縄
大会にも多くの校友と参加して「泡盛」で楽しみ新た
な思い出を作りたいものです。
　今年の福岡市地域支部の総会は9月で閉館する長年
お世話になったセントラルホテルフクオカで、夏休み
で帰省している現役学生諸君に参加してもらう為に8
月19日に開催します。学生諸君が参加することで、
現役時代から校友会を理解していただき、多くの校友
と交流を深めることで、卒業後はどこに行ってもス
ムーズに校友会活動に参加していただきたいと期待す
るからであります。また校友の皆さんには就職等のア
ドバイスをお願い出来ればと思っています。
　いつも言っていることですが、校友会は参加しなけ
ればならないという強制力や法的根拠などは全くあり
ません。総会参加や校友と知り合うことで直ぐに利益
やメリットが生まれるわけでもありません。しかし校
友会は、年齢や出身地が全く違っていても、明大出身
というだけで話が弾み、親しくなり連帯感が生まれ、
色々と助けてくれる不思議な組織であります。この様
な校友会で多くの校友と一緒に楽しんでいただきたい
と思っています。母校を愛する者が学校を支援し校友
会活動をすることで、親しみやすい雰囲気が出来て、
校友会に興味を持つ方を増やすことが出来ると思って
います。
　今年の全国校友沖縄大会は11月18日に開催されま
す。「明治は一つ・九州も一つ」で福岡から多くの校
友が参加して、共に肩を組んで声高らかに「白雲なび
く駿河台」と歌いましょう。

支部長ご挨拶

福岡市南区柏原4丁目39-34

TEL092-566-5111

花畑ゴルフセンター
ゴルフの総合練習場

代表取締役社長　光安　力
（昭和48年　政治経済学部卒）

明治大学校友会の今後のご発展を

心よりお祈り申し上げます。
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株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-433-0433

明治大学校友会福岡市地域支部 新年交礼会

　2017年最初の大きな校友会のイベントは新年交

礼会です。1月27日に本年の交礼会が初の西鉄グラ

ンドホテルで会場も気持ちも新たに、校友会はス

タートを切りました。

　今までとは雰囲気の違う会場で会場の設営等に

我々幹事はバタついてしまったのですが、県内各地

域の支部長、幹事長をはじめ、80名を超える校友が

新年のお祝いに参加をしました。今回は佐賀県支部

より、県支部長の伊東校友の参加もあり、校友会の年

初の走り出しとしては、良いスタートになりました。

　佐々木福岡県支部長の

挨拶を皮切りに、福岡市

地域支部の矢谷支部長と

続き、北九州地域支部の

勢支部長の乾杯で、祝賀

が 始 ま り ま し た 。 続 い

て 、 昨 年 大 き な 変 化 の

あった校友が登壇。校友

会 で は 誰 も が 知 る 古 賀

校友から、参議院議員の

当選のお礼と国会での近

況報告があり、多忙な議

員活動の合間を縫っての

参加に母校愛を感じました。次に銀行を退職し社会

保険労務士として独立を果たした宮原校友より雇用

保険に関する助成金のPRがあり、今年も多くの校

友が活躍するであろうと思わせる報告が続きまし

た。

　佐賀県支部長の伊東校友からは佐賀県で取り組ま

れている「明治維新150周年　佐賀は世界を見てい

た」に関するご紹介とPR

がありました。微力なが

らポスター持ちという役

割で私は壇上に上がって

いたのですが、伊東校友

の熱のこもった説明に、

明治維新と佐賀の関係に興味を持ったのと同時に、

今年は沖縄でも全国大会があり、2017年は今まで

以上に校友会が面白くなると確信しました。

　余興ではお楽しみの大くじ引き大会があり、な

んと一等賞は商品券2万

円！参加者の熱気も最高

潮となりました。この1

等賞は2つあり、姫地校

友と初参加の石原校友が

ゲット。驚くことに、姫

地校友の前職と石原校友

の 現 在 の 勤 め 先 は 同 じ

で、大学と会社が同じ先

輩後輩が1等賞を獲得し

たという結果に。

　 本 年 も 最 後 は 校 歌 と

エールで締め、2017年

の校友会行事も無事にス

タートが切れました。今

年も福岡の校友及び、九

州各地の校友が活躍する

年になると確信した交礼

会でした。

（H17年政経卒　古森 則光）

佐賀県支部長伊東校友の
PR タイム。

来賓の皆様も明けまして
おめでとうございます！

矢谷支部長の挨拶で
本年も始まりました。

最後はいつもの
校歌 & エールで。

何かと共通点のある2人が
商品券を当てました！

お掃除ロボット、ルンバ
獲得、長谷川校友。
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福岡県支部総会 開催

　初夏の5月27日、福岡
県支部総会が開催されま
し た 。 台 湾 、 韓 国 の 校
友、今年全国大会が開催
される沖縄の校友の参加
もあり、総勢150名を超
える校友が、八仙閣本店
へ集いました。日本だけ
ではなく、海外から校友
の参加が多いのも、福岡
県支部総会の特徴です。
　本年は主賓として、我
らの明治大学の土屋恵一
郎学長もお見えになり母
校の活躍を学長の口から
直接伺える機会となりました。近年の明治大学の世
間での評判は高く、我々OB・OGも学長からどのよ
うなお話があるのか楽しみでした。学長はもはや、
MARCHではなく、明治は一つ頭をとび抜け、M＋
ARCHだと喝破し、最近の明大生のレベル上昇につ
いての説明がありました。さらに、明大生はレベル
が上がっても元気で、体が丈夫なところが持ち味と
いうとこもあり、社会で必要とされる人材が育って
いる様子を知ることができました。人気、レベルと
もに上昇しつつも明治らしさを失わない母校に更に
愛着が湧いてしまいました。
　総会終了後は懇親会ですが、本年の余興は今ま
でに無い新企画がありました。高野校友のクラリ

ネットと本田校友の奥様
のピアノの共演です。日
頃の高野校友からは想像
できない（？）素敵な音
色と音楽大学を卒業し、
短大でピアノの講師をさ
れ て い た 本 田 陽 子 様 の

奏でる演奏に、参加者は
終始うっとりと聞き惚れ
ていました。校友の意外
（?）な側面を見れるの
も、総会の楽しみの一つ
だなと、つくづく感じま
した。
　余興のもう一つが大抽
選会で今回は皆様からの
協力でたくさんの賞品を
準備することができまし
た。今回は宮内庁御用達
のお菓子や油絵、ルンバ
に商品券と珍しいものか
ら実用的なものまであり、序盤はざわざわしていた
会場も後半の商品券が近づくにつれ自分の番号を確認
し、当選番号が発表されると落胆の声と当選者への拍
手が巻き起こりました。このような抽選会を次回以降
も開催して盛り上がっていきたいと思います。

　 本 年 も 盛 り
上がりをみせた
福岡県支部総会
ですが、最後は
いつもの校歌と
エールを行いま
した。実は今回
初参加の松尾校
友（H23農）は

応援団OB。彼が校歌とエールのリードを行いまし
た。若手の応援団OBも校友として加わり、これから
の福岡県の校友会を担う多数の若手も集まり、今年
の福岡県支部総会も未来への希望を抱いて無事に終
了しました。
　参加者の皆さまお疲れ様でした。

（H27年政経卒　安心院 将平）

商品券当たりました！！

高野校友 &
本田校友の奥様の協奏。

佐々木県支部長の
挨拶です。

今年は若手応援団 OB
による校歌 & エール。

皆さまお待ちかねの
賞品抽選会。

本年は土屋学長が
来福しました！
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代表取締役　藤瀬　浩幸
（昭和60年　経営学部卒）

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号

TEL092-721-5155

福岡県弁護士会所属

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通3－6－15 NMF天神南ビル8階

（天神バスセンターより徒歩5分）

TEL 092－741－2833　http://watanabedori-law.com/

【取扱業務】

法人顧問業務 ● 交通事故 ● 相続・遺言 ● その他民事事件

（平成3年 法学部卒）
代表弁護士 楠田　宏

福岡県父母会・懇談会・懇親会 開催

　2017年度、明治大学

福岡県父母会会長を拝命

しました砂原克冶と申し

ます。私、2011年10月

に福岡に赴任し6年目を

向かえます。

　現在、息子は法学部3年に在籍しております。前

中村英雄会長から、今年度引継ぐごとになり不安と

プレッシャーがありますが父母会メンバーと一緒に

なり、また校友会の皆様方のお力をお借りして今年

度父母会の運営を実施していきますのでよろしくお

願いします。

　本年度福岡県から新入生が105名が入学され（男

子57名、女子48名）全体として442名（男子303

名、女子139名）になります。

　さて、今年度6月7日水曜日にホテル日航福岡に会

場を変更して「平成29年度明治大学福岡県父母会・

懇談会・懇親会」を開催いたしました。

　大学からは大六野副学長をはじめとして15名の職

員の方が出席され、1年生の父母の方々には学校の

説明とビデオ放映、2年生以上の父母へは成績・進

級・進学・就職相談等を予定時間ぎりぎりまで懇切

丁寧にご指導・相談していただきました。

　引き続き懇親会では、農学部松下浩幸教務主任の

ご挨拶、佐々木義宣校友会福岡県支部長による来賓

ご挨拶、矢谷学福岡市地域支部長の乾杯のご発声で

スタートし和やかな雰囲気での懇親会でした。

　閉会前には津島潔校友会福岡支部幹事のリードに

よる参加者全員での校歌斉唱で会を締めていただき

ました。

　2017年度父母会活動としては、昨年に引き続き

8月19日（土）「校友会福岡市地域支部総会・懇親

会」へ現役明大生をご招待いただける企画が立案さ

れています。福岡で活躍しておられます多くの校友

の皆さまから色々な情報を得る良い機会をいただ

き、「明治大学広報」7月号に案内チラシを同封し

呼び掛けを行っております。学生、父母からの就職

相談等にのって頂ければと考えております

　次に今年度新たな試みとして10月には「父母に対

する就職懇談会」を企画しています。

　また、11月25日（土）には東京にて福岡出身者

の在校生の交流の場の「学生交流会」を予定してい

ますので、福岡県校友会及び地元企業をPRする企

画も考えておりますので、是非校友の皆さまから企

業PRチラシ、ノベルティグッズ等の協賛を頂けれ

ばと考えております。

　最後になりますが、校友会の皆様方にはいろいろ

お世話になると思いますがよろしくお願いいたしま

す。

（福岡県父母会会長　砂原 克冶）

砂原福岡県父母会会長

大六野副学長と父母会役員との記念撮影。
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福岡市地域支部の
ご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202

中小企業診断士　佐藤　洋
（昭和52年　商学部卒）

〒811-3101 福岡県古賀市天神6丁目4番3号

TEL 092-943-6608

E-mail：sato1953＠r4.dion.ne.jp

経済産業省認定 経営革新等支援機関

佐藤診断士事務所

　第65回福岡県駿台ゴルフ会が、5月10日（水）小郡
カンツリー倶楽部にて行われました。通年では6月開催
でしたのが、降水確率が高いとのことで今年は5月に前
倒し開催。
　しかしながら雨男？である私のせいで小雨交じりの
中でのプレーとなりました。
　皆さん申し訳ありません（笑）今回は総勢21名の参
加者が集い優勝・各賞目指してプレイスタート！！午
前ハーフ折り返しの昼休憩時にびっくりする情報が！
　なんと内田耕二先輩（S33年法卒）が東コース9番
PAR3でホールインワンを達成されました。この日は
全ショートホールにニアピン賞が設定されており、私
の記憶ではそのホールにニアピンの旗は差されていま
した。
　いままで考えもしなかったのですが、ホールインワ
ンはニアピン賞に該当しないとの意見もありました
が、後ほど全員で協議の結果、内田校友がニアピン賞
も獲得なさいました。
　しかも内田先輩は今回で人生3度目のホールインワン
とのこと。あっぱれです！！
　ホールインワンの確率は4,000人にひとり、また
ラウンド数で計算するとアマチュアゴルファーでは
11,750ラウンドで1回とのこと。毎週1回ラウンドし
ても226年かかる計算です。ゴルフは打数を競うス
ポーツですが、スコアカードに「1」を刻むってことは
格別ですね。内田先輩ほんとうにおめでとうございま
す！！
　そのようなおめでたい中、昼食後の後半戦は内田先
輩にあやかろうと、皆さんホールインワンをねらった

ようですが、あえなく惨敗、
しかしながらとても楽しいラ
ウンドでした。
　さて成績発表ですが、ゴル
フ場主催の感謝ディコンペと
のダブル開催で、我が明治大
学選手団の実に大半が、ゴル
フ場からも多くの賞品を頂き
ました。そして65回駿台ゴ
ルフ会の栄えある優勝は・・
な、なんと私でした。昨秋の
コンペから参加2回目での優勝。嬉しさと申し訳ない気
持ちが交差しながら、優勝の弁を述べさせて頂きまし
た。各地域支部さまからの協賛品も多数集まり、皆持
ちきれないくらいの賞品を手にお開きとなりました。
　最後になりますが「内田先輩ホールインワン記念祝
宴」盛大に行いましょう！！

（H8年政経卒　渡辺 浩一（北九州地域支部））

「第65回福岡県駿台ゴルフ会」ホールインワンの巻「第65回福岡県駿台ゴルフ会」ホールインワンの巻

　平成9年に初めて開催されました東京六大学ゴルフ会
も、今年で21回目を迎えます。
　お世話する幹事校が輪番制で、6年に一度担当とな
り、今年は立教大学さんが幹事校です。
　今では、毎年100名ほどの参加で、各大学が名誉を

かけラウンドしております。過去の成績ですが、我が
明治大学は4回優勝、準優勝が8回と優秀な成績を収め
ておりますが、猛者達が年老いて行く中、明治も人材
不足気味でございます。以前はダブルペリアハンディ
36打ち切りでしたが、我が明治大学の提案で、現在は

第21回東京六大学 OB会ゴルフ会のご案内第21回東京六大学 OB会ゴルフ会のご案内

ホールインワンを
達成した内田耕二氏
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代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）

http://www.tsushima-fuk.com

　3月11日（土）、南区大橋
の「田すずめ」に、34名の
校友と2名の卒紫会メンバー
が集い、第13回南の会が開
催されました。冒頭、東日本
大震災から丁度6年ということで、全員で黙とうを捧げ
ました。「皆さんの協力で、今年も盛大に開催するこ
とができた」と光安力会長（S48卒）があいさつ。初
参加の4人が紹介され、久留米地域支部からは中隈郁夫
幹事長（S56卒）に駆け付けて頂きました。乾杯の後
は、去年7月の参院選でトップ当選を果たした古賀之

士校友（S59卒）が、「明大
の敷地内に漫画やアニメの図
書館が計画され、ラグビー議
連でも、明治の数少ない校友
議員と奮闘している」と報告

　今年も九州明柔会が4月1日、福岡市中央区大名の
「割烹　稚加栄」で行われました。
　九州明柔会は、明治大学柔道部OBの九州地区の集ま
りで全日本選抜柔道体重別選手権大会が福岡国際セン
ターで毎年行われるのを機に参加する選手の応援激励
を兼ねて毎年開かれています。
　柔道部は明治38年、西暦1905年に創部され今年で

し、各テーブルへ初当選のお
礼を述べて回りました。また
PRタイムでは、林由紀子校
友（H10卒）が4月から大阪
に転勤することが報告され、
「福岡では、他地域よりも、本当にたくさんの明治の
先輩にお世話になった」と感慨深げに、2年弱の福岡生
活を振り返りました。お店からの2升と光安会長からの
1升のプレミアム焼酎の差し入れが、あっという間に
なくなるほど、よく飲み、よく食べ、最後に、校歌斉
唱と佐藤洋校友（S52卒）のエールで、今年の南の会

は、幕を下ろしました。（因
みに、林校友送別会と趣旨を
変えた会は、午前3時まで続
きました）

（H6年商卒 逸見 明正）

112年になり皆様ご存知のように数々の優勝、数々の
名選手を輩出した輝かしい伝統があり今回の注目選手
の中には元世界チャンピオンの小川直也さんの息子雄
勢（ゆうせい）君（政経3）がいます。柔道部OBは福
岡市地域支部にも数多くおられる関係で地域支部の一
般校友も、多数この会に参加させていただいておりま
す。

南の会 開催南の会 開催

九州明柔会 開催九州明柔会 開催

【概　要】　　
1　日　　時　　平成29年10月21日土曜日　　　　　　　　2　開 催 地　　福岡カンツリー倶楽部和白コース
3　プレイ代　　18,250円（税込）キャディ・カート付
4　表 彰 式　　西鉄グランドホテル2階プレジールA　18：30開始予定
5　参 加 費　　ゴルフ＆表彰式参加は10,000円・ゴルフのみの参加は3,000円
※正式なご案内は改めてお知らせ致しますが、参加希望の方は日程のみ調整をお願いします。ご質問等がございましたら、ご遠慮なく事務

局（092-553-0506）か、メールアドレス（official@meidai-fukuoka.jp）幹事長、鈴木まで連絡をお願いします。

上限なしで競技しておりますので、120打叩いても、
ハンディ50ならネット70で大いに上位に食い込めま
す。今までご遠慮なさっておられた先輩方、また若い
校友の積極的な参加をお願い致します。また来年の22

回大会は、明治大学が幹事校で取り仕切る予定でござ
いますので、皆さまの協力が必要となります。ぜひこ
の機会に参加頂き、他大学のOBの方々とも親交を深め
てください。
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　福岡市地域支部の皆様、「ハイ
サイグスーヨチューウガナビラ」
（こんにちは　皆様　ご機嫌いが
がですか）
　先日福岡で開催されました福岡
県支部総会では大変お世話になり
誠にありがとうございました。校
友会沖縄県支部幹事長をしております、昭和60年卒業
の長濱です。今回も全国校友会沖縄大会のご案内をさ
せて頂き、心より感謝申し上げます。
　さてあらためまして、今年の全国校友大会は11月18
日に沖縄で開催され、大会当日は午後2時から、宜野湾
市のコンベンション劇場棟で記念式典及び記念講演を
行い、午後6時から隣接するラグナガーデンホテルで懇
親会を行います。
　それから前日11月17日には戦時中当時、兵庫県ご
出身の島田叡県知事様とともに多くの沖縄県民の命を
疎開等で救って頂いた栃木ご出身明治大学校友の荒井
退造警察部長様の慰霊祭を南部糸満市の平和記念公園
で、兵庫県支部、栃木県支部様のご指導のもと執り行
われます。
　その他、ゴルフは17日に10組様先着順で午後より

琉球ゴルフ倶楽部で、
またその他多数のエク
スカーションをご用意
しておりますので、申
し込み用紙を参照の上
お早めにお申込み頂け
たらありがたく存じま
す。
　沖縄県はご存知のよ
うに、その昔琉球王国
として存立しておりま
したが、小国ゆえに古
琉球時代から中国との
朝貢関係を維持しな
がら1609年以降は同時に薩摩藩とその背後の徳川幕
府とも江戸上り外交を開始、従属外交を余儀なくされ
ていましたが、その反面、自由貿易国として、多国間
交流による独特な文化も同時に育んできた経緯があり
ます。また気候的にも国内で数少ない亜熱帯気候地域
で、豊かな自然、特に青い海青い空を堪能でき、1972
年に日本復帰して45年になり、課題も山積しています
が、現在では全国的にも有数の観光地として経済も目

全国校友会沖縄大会のご案内全国校友会沖縄大会のご案内 沖縄大会幹事長　S60年経営卒　長濱 弘真

「稚加栄」ご勤務の田原聖也先輩の司会で、まず東京
から出席された明柔会会長関勝治（かつじ）先輩と九
州明柔会会長の佐々木義宣先輩（福岡県支部長）の、
ご挨拶で会は始まりました。
　乾杯の挨拶で塚本勝人（かつと）（元　甘木市長）先
輩が東京オリンピック銀メダリスト神永昭夫選手（故　
福岡市地域支部正夫先輩の兄）との思い出話をされま
した。
　神永選手は明治大学1年生の時、講道館の大会で19
人抜きをしました、自分も勝ち進んだが、すっかり霞
んでしまったと苦笑いをされていました。
　バルセロナ五輪金メダリスト吉田秀彦先輩や神永正
夫先輩ご子息の神永洋一先輩（伴に明大柔道部OB）猿
渡琢海（たくみ）現監督も東京からお越しいただき、
スピーチや記念撮影をしながら美味しい料理とお酒

で大変盛り上がりまし
た。
　会の締めに地域支部
の 清 水 保 一 先 輩 （ 3 4
法）から、神永昭夫選
手が書いた「闘魂」と
いう文字の色紙につい
て説明がされました。
神永選手が福岡に来た
際にサインして居酒屋
にプレゼントした貴重品との事でした。
　このような素晴らしい宴席に毎年、参加させていた
だき福岡市地域支部の柔道部OBの岩崎、長谷川、佐々
木、菰田先輩には本当に感謝しております。

（H9年商卒　女賀 信治）

「闘魂」と書かれた色紙を持つ
清水保一先輩（34 法）
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土木・建築資材販売

ヒアサ商事株式会社

〒811-1255　福岡県筑紫郡那珂川町恵子1-35

TEL 092-952-7500㈹　FAX 092-953-3113

卒紫会会長 日浅 晴美

博多駅より徒歩2分！
Wi-Fi全館完備！

サンビジネスホテル

ホームページよりお得な宿泊プラン予約が
可能になりました！！

福岡県福岡市博多区博多駅前2-16-16

TEL 092-411-1155

立地最高

　知人に誘われ、4月5日（水）〜4月9日（日）開催の
「ゴルフの祭典」第81回マスターズの観戦に行きま
した。
　飛行機を乗り継ぎ20数時間かけ、ジョージア州・ア
トランタ・オーガスタに到着しました。
　4月5日（水）は「パー3コンテスト」の日でした
が、暴風雨の為、大会史上初の中止になりました。
しかし、すでに会場入りしていた私達は驚く光景を
目にすることになります。会場に雷雨警報が鳴り響く
中、「パー3コンテスト」中止の放送が数万人の観客に
伝えられました。

　その瞬間、誰一
人として、大声を
出す者もクレーム
もなく、どよめき
す ら な く 、 一 斉
に淡々と黙々と全
員が出口ゲートに
向かって歩き始め
たのです。その姿
が、すごく印象的
で感動を覚えるも
のでした。
　 マ ス タ ー ズ で
は 、 観 客 を 「 パ
トロン」と呼びま
す 。 「 後 継 者 」
「保護者」の意味
です。文字通り、
パトロン達は大会
運営に参加してい

る意識が強い為、行列の割り込みや、大声、走る、
酔っ払うなどの行為は、自ら厳禁としているそうで
す。
　そのパトロンのマナーとエチケットが基本となり、
運営サイドのホスピタリティの質と施設の衛生管理の
高さを体感できただけでもマスターズを観に行った価値
があったと思います。
　会場のオーガスタ・ナショナルは、1934年に“球
聖”ボビー・ジョーンズが創設したゴルフ場です。
オープン以来、「マスターズ」が開催されている為、
他のトーナメントとは格式や運営ポリシーの点で全く異
質なもので、「ゴルフの祭典」といわれる所以です。
　そして、セキュリティも見事で、「携帯」「カメ
ラ」「スマホ」は持込み厳禁で例外はありませんでし
た。入場時に30箇所くらいあるゲートで入場者の荷
物チェックは相当、厳しく、テロ対策はもちろんです
が、プレイヤーの妨げになるようなものを一切排除
するという運営側がストイックに「プレイヤーズ・
ファースト」の姿勢を貫いているのだと思います。
　そういう素晴らしい環境の「マスターズ」で今年
は、セルヒオ・ガルシアがプレーオフの末、ジャスティ
ン・ローズを下し、初のメジャーを制覇しました。
　我らが松山英樹選手は、最終日の猛チャージで11位
で終わりました。しかし、外国選手に比しても遜色の
ない松山選手の体躯とスイングは、一流選手のたたず
まいと風格を感じさせるものがありました。
　このマスターズ体験によって、毎年4月のマスターズ
をテレビで更に楽しめるだろう。と今からワクワク感
があります。
　行ける機会があれば…また行きたいものです。

（S56年政経卒　松本 優三）

マスターズ観戦記マスターズ観戦記

貴重なマスターズ
観戦チケット

覚ましく発展し続けております。
　今年の全国大会のテーマは「めんそ〜れ沖縄　い
ちゃりば兄弟　明治はひとつ」です。いちゃりば兄弟
は一度出会えば皆兄弟との意味ですが、その精神で
もって沖縄県支部校友全員で、数多くの校友先輩諸志
をお待ち申し上げておりますので、是非ともご参加頂

きますようお願い申し上げます。
　最後になりますが、福岡市地域支部様の益々のご発
展と、矢谷支部長様をはじめ、福岡市地域支部員皆さ
ま全員のご健勝をご祈念申し上げ、お願いのご挨拶と
させて頂きます。
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明大校友会 御用達の店（明大割引ございますので 申し出ください）

19年間ありがとうございました。（8月末日まで営業）
秋以降、新店にてオープン予定です。

19：00～24：00まで

9月末をもちまして、閉館致します。
明治大学校友会福岡支部の、
益々のご発展をお祈り申し上げます。

独身男性女性紹介独身男性女性紹介

因 史礼（ちなみ ふみのり） 校友

諸冨 健（もろとみ けん） 校友

松下 晋也（まつした しんや） 校友

氏名：因 史礼

年齢：46歳

卒年：平成7年卒

学部：法学部

職業（勤務先）：弁護士（朝道法律事務所）

 

好みのタイプ

　おだやかで、やわらかい人

 

氏名：諸冨 健

年齢：38歳

卒年：平成14年卒

学部：経営学部経営学科

職業（勤務先）：株式会社西日本シティ銀行

 

好みのタイプ

　よく食べ、よく飲み、よく笑う子

氏名：松下 晋也

年齢：29歳

卒年：平成24年

学部：政治経済

職業（会社名）：NTTファイナンス株式会社

 

好みのタイプ

　食べ物の好みが合うひと

自己PR

　 遠距離恋愛の失敗と激務のため

に婚期を逃してしまいましたが、

結婚は全く諦めてません。美味し

いものとスポーツ（現在はサッ

カーとゴルフ）とスニーカーをこ

よなく愛し、暇があると温泉で緩んでます。

　最近独立したため慌ただしい毎日ですが、時間を

作って人生を楽しもうと思ってます。

 自己PR

　始めまして、平成14年卒の諸

冨健と申します。学生時代は体育

会剣道部副主将として4年間日々

精進しておりました。現在は当時

の面影もなく、銀行員として平和

に暮らしております。ぱっと竹刀

私ですが面胴見て下さい。

 自己PR

　転勤で福岡に赴任したのです

が、旅行好きで九州各地を観光し

ています。特に沖縄はよくいって

ます。

　ご一緒する機会があれば、私が

観光地の案内をします。ご相談下

さい！
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「福岡市地域支部だより」40・41号 広告協賛のお願い
　福岡市地域支部の支部だより「風のふくおか」は、次号で40号を迎えます。12
月にはお届けできるよう制作予定です。福岡市地域支部総会や、校友の近況紹介
などの内容を掲載する予定です。
　つきましては、ご自身の企業広告や、広告にご協力いただけます企業のご紹介
をお願い致します。広告にご協力いただきました企業でご希望の方は、ホーム
ページへのバナー掲載も致します。
　発行部数や広告料金は、下記をご参照ください。また、2号連続掲載での広告掲
載となります。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  編集部

1．発行日　平成29年12月上旬予定
2．発行部数　1，400部（支部校友会会員・父母会・県内他支部・校友会本部）
3．広告スペース及び広告料金（冬・夏2号連続掲載です）
（1）1/4ページ（天地70mm×左右185 mm）・・・2回掲載で40,000円（税込）
（2）1/8ページ（天地70mm×左右92.5mm）・・・2回掲載で20,000円（税込）

福岡市地域支部事務局
　　　　　　TEL092-553-0506　FAX092-512-6511

編集委員長　石迫　弘久　西日本新聞広告社
　　　　　　TEL092-711-5065　FAX092-721-9845

お申込みや

お問い合わせは…

弁護士　高松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148

加藤 沙織里（かとう さおり） 校友

生田 啓介（いくた　けいすけ） 校友・・・先日独身を卒業した校友

氏名：加藤 沙織里

年齢：30歳

卒年：平成21年

学部：商学部

職業（勤務先）：みずほフィナンシャルグループ

　　　　　　　 （みずほ信託銀行）

 

好みのタイプ

　犬顔で穏やかなアクティブな人

 

自己PR

　会社の転勤で1年半前に福岡に参りました。生ま

れは東京、育ちは横浜、新卒以降も東京でしたの

で、福岡の辞令が出た際は驚きと、知らない土地、

知り合いがいないことに最初は不安でした。

氏名：生田 敬介

年齢：31歳

卒年：平成20年

学部：農学部

職業（会社名）：梱包商社、メーカー

 

嫁の好きなところ

　頑張り屋

 

独身の校友へのアドバイス

　ベトナム人が妻になりました。30代は仕事に集中

しようと思っていましたが、結局結婚しました。結

婚してお互い不足なことをサポートできるため（ベ

トナムでは妻におんぶにだっこですが）生活、仕事

にメリハリがつき海外生活が大分楽になりました。

　しかし、それが今では、たくさ

んの友人ができ、人も食べ物も街

も、福岡のすべてが好きになりま

した。縁あって、福岡に来られて

よかったですし、今後、間違いな

く、私の中では大好きな第2の故郷

となりそうです。

　これも、福岡でお会いしたOBOGの方々に支えら

れてこそと、大変感謝しております。

　卒業してから知りましたが、全国の明治大学の

ネットワークは素晴らしいと思います。今後もこの

繋がりを大切にしていきたいです。

　プライベートではフルマラソンが好きで、今まで

ホノルル、東京、名古屋、那覇、熊本と大会に出場

しました。お好きな方はぜひ一緒に走りましょう！

　ただ1人の時と違い、自由な時間が減ったのが1番

辛いところです。

　結婚をするしないは、皆さんそれぞれの考え方が

あると思いますが、自分の将来を考えて打算的に考

えていいと思います。

　妻は人生の戦略的パートナーです。2人で進めば

いろんなことができるのではないでしょうか？

　ベトナム、ダナンに住んでいます。よかったら遊

びに来てください。
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平成28年度福岡市地域支部年会費入金報告　御礼とお願い

　平成 28 年度「年会費（3,000 円）」納入ありがと
うございました。
　下記の校友 227 名から年会費を納入頂いており
ます。
　また、62 名の個人法人から合計 355,000 円の支
部サポーター募金を頂いております。紙面をお借り
して、御礼を申し上げます。
　新年度を迎えましたので、平成 29 年度の地域支
部年会費「振込用紙（郵便局）」を金額未記入で同封
させて頂いております。3,000 円より多くの金額を
頂けましたら、支部サポーター募金として、支部の
活性化に役立てたいと思っております。お振り込み
をお願い致します。平成 29 年 8 月 19 日（土）の
福岡市地域支部総会、懇親会受付でも納入頂けます。
　福岡県支部は本校からの助成金等で運営されてお
りますが、福岡市地域支部は、校友の年会費で経常
費を賄い運営されております。
　矢谷支部長の下で一層の地域支部活性化を目指し、
幹事一同支部活動に邁進しております。
　皆様の周囲にひとりでも多くの方に参加頂きます
よう、是非一言声かけていただき校友会参加、年会
費納入を勧めて頂きたく、この紙面を借りてお願い
致します。皆様のご理解とご協力をよろしくお願い
致します。

【お願い】
　年会費振込用紙へのお名前の記載について、入金
通知が滲んでお名前が読みづらいことがございます。
お手数をお掛けしますが楷書で記入いただきますよ
う、宜しくお願い致します。また、会費の集計とお
名前の記載には万全の注意を払っておりますが、漏
れや誤記がございましたらご面倒ですが事務局まで
連絡をお願い致します。

【ご案内】
　福岡市地域支部の会計年度は、毎年 4 月から翌年
3 月までの 1 年間になります。
　毎年夏号としてお届けしております、支部便り「風
のふくおか」に同封の振込用紙で、多くの校友の方
からは年会費を納入頂いており、その納入頂きまし
た方々のお名前は、支部便り冬号の納入者一覧で、
お知らせしております。本来は納入頂いた方々への
振込用紙の同封は、避けるべき所ではございますが、
封入作業上、仕訳が複雑になりますので、納入頂い
た方も含め、まだ納入頂いておりません方へも、あ
えて校友皆さま全員へ同封させて頂いております。
どうか、冬号が届きましたら、ご自分のお名前を今
一度、納入者一覧でご確認頂き、二重振込をなさい
ませんよう、会計からのお願いとお知らせです。

納入者一覧（敬称略、50音順）　※平成29年3月31日（事務局に振込連絡）現在

青 木 延 子
麻　生　静四郎
麻 生 昭 雄
足 立 義 信
足 立 行 矢
安 部 通 明
安 部 榮 一
荒 木 理 人
有 吉 正 昭
飯 草 　 煕
石 原 啓 寛
石 迫 弘 久
市 丸 幸 宏
井 手 　 健
井 手 安 美
伊　東　吉之助
伊 藤 重 行
伊 藤 文 武
伊 藤 萌 桂
犬 塚 慶 彦
井　野　真寿美
井 上 英 彦
今 井 葉 子
今久留主　邦　明
岩 崎 明 弘
岩 田 憲 明
上 杉 鷹 雄
植 木 孝 史
牛 尾 静 雄

内 田 紀 生
内 田 耕 二
内 野 順 仁
梅 尾 裕 一
占 部 一 雄
漆 木 　 幸
江 藤 成 人
王 丸 傑 元
太 田 秀 信
大 石 秀 雄
大 塚 博 暉
大 島 正 浩
大 内 正 史
岡 田 　 勲
岡 田 光 生
岡 本 　 彰
緒 方 弘 臣
緒 方 邦 章
緒 方 裕 三
小 川 直 人
尾 崎 美 香
尾 立 光 明
小　野　健太郎
小 野 　 繁
小 原 　 唯
笠 原 悠 司
片 岸 　 誠
香 月 建 志
香 月 徳 子

加　藤　代志江
加 藤 　 茂
角 田 喜 弘
金 丸 順 一
金 成 勝 雄
鐘ヶ江　哲　也
河 崎 光 一
川 原 　 均
川 神 　 厳
菊 池 富 雄
岸 川 晴 記
木 曽 厚 三
城 戸 武 文
木 村 和 彦
喜代美　一　之
草 場 寛 之
國 武 統 士
栗 崎 豊 彦
黒 川 正 道
古 賀 喜 之
古 賀 之 士
後 藤 謙 一
小 林 文 雄
小 松 和 夫
古 森 則 光
小　柳　平八郎
斉 藤 七 平
坂 井 武 敏
鷺 山 陽 一

櫻 木 慶 子
佐々木　義　宣
笹　渕　ちはる
貞 方 道 夫
佐 藤 　 剛
佐 藤 　 成
佐 藤 　 洋
作 野 士 郎
重 松 智 明
清 水 紘 一
清 水 保 一
志牟田　敏　剛
城 島 宏 典
白 川 俊 秀
新 開 恵 戈
新 原 範 昭
神 野 泰 朗
杉 田 聡 子
鈴 木 弘 幸
鈴 木 重 幸
関 　 順 治
瀬 戸 敏 郎
善 　 敏 治
園 田 博 茂
高　山　展　誉
高　嶋　浩一郎
高 園 義 郷
高 橋 昭 敏
高 原 　 眞

高 松 康 祐
高 村 和 久
高 野 礼 子
高 柳 詔 一
田 籠 譲 二
田 籠 太 郎
橘 薗 　 一
立 木 法 之
立 石 　 傳
田　中　裕一郎
田 中 　 耕
田 中 久 也
田 中 幸 穂
田 中 勝 美
谷 　 恭 一
塚 本 保 子
津 島 　 潔
津 田 恭 宏
津 山 武 雄
土 井 経 世
徳 田 昭 實
留 川 公 明
友 添 真 弓
鳥 巣 尚 吉
中 垣 量 文
中 原 淳 二
中 倉 淳 一
中 村 淑 子
中 村 良 洋

中 島 孝 芳
中 野 　 正
永 島 隆 一
長 井 賢 祐
西 　 哲 郎
西 山 和 孝
西 嶋 宏 治
野 田 武 雄
萩 尾 政 明
橋　本　登志満
長谷川　敏　夫
波多江　智　二
花 田 　 浩
花 房 氏 一
馬 場 　 信
濱　下　猪一郎
濱小路　喜　伴
濱 田 英 夫
林 　 弘 己
林 　 伸 英
林 　 文 郎
日 浅 晴 美
日 高 　 梓
姫 地 徳 子
平 山 又 生
深 見 隆 三
福 永 英 男
福 谷 和 信
藤 瀬 浩 幸

藤 田 一 枝
藤 野 勝 也
藤 枡 宣 宏
二 木 清 彦
古 澤 英 治
細 川 政 春
本 田 順 子
本 田 博 志
牧 原 陽 一
正 木 泰 造
増 井 敦 章
松　島　田鶴子
松 原 　 直
松 原 徹 男
松 山 孝 義
松 尾 洋 爾
松 本 優 三
三 角 勝 信
水 落 青 児
溝 口 正 憲
三 井 成 隆
満 木 浩 昇
峯 村 映 二
三野原　和　光
宮　原　誠一郎
宮 崎 良 助
宮 崎 和 久
向 　 洋 平
女 賀 信 治

森 　 重 隆
森 山 昌 直
安　永　富士男
安 田 誠 一
矢 谷 　 学
山 口 春 幸
山 谷 公 基
山 田 記 義
山 田 常 男
山 内 計 壽
山 本 裕 洋
山 領 崇 道
山 㟢 重 喜
葉 　 照 子
横 山 秀 司
吉 松 幹 生
吉 村 孝 行
吉 田 英 介
吉 田 進 一
吉 田 正 文
吉 田 哲 啓
吉 田 繁 利
吉 田 了 介
吉 田 和 代
吉 本 匡 克

※太字の方は、二重に納入いただいた方ですので今年度の年会費は納入済です。ぜひ、サポーター募金を宜しくお願い申し上げます。
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〒810-0801
福岡市博多区中洲4-1-24
TEL 092-291-0325

（昭和41年　政経学部卒）

作  野  士  郎
（タイ国名：ピンヨー ワッドヤム）

活魚・炭火焼き

〒815-0033
福岡市南区大橋1丁目15-16
T E L  0 9 2（5 5 1）0 1 6 3
　　　0 1 2 0 - 0 7 0 1 6 3

明大サービスいたします

南の会会場・えくぼ会会場

　福岡県支部では長年、台湾支部、韓国支部と深い交流を図っており、5 月 27 日の福岡県支部総会に台湾の

頼支部長、韓国の巖支部長始め各支部の皆様にもご出席いただきました。

　本年、台湾支部総会は 2017 年 8 月 26 日（土）に台北の典華飯店で開催されます。

毎年　福岡県支部は他県支部より群を抜いて参加人数が多く、多くの台湾の校友と交流を深め母校愛で繋がれ

た絆を受け継いでおります。

　本年も皆様にご参加いただきたく、ご旅行を計画し、参加者募集を行っております。

【概　要】　　

1　期　　日　　平成 29 年 8 月 26 日（土）〜 8 月 28 日（月）2 泊 3 日　2 朝食 1 昼食 1 夕食付

2　旅行代金　　大人お 1 人様　99,500 円（お一人様部屋追加料金 27,000 円）

　　　　　　　  （別途・福岡空港使用施設料、台湾空港税・燃油サーチャージ・航空保険料　5,070 円）

3　日　　程　　1 日目　08:30 福岡空港集合、キャセイ航空で台北へ　夕刻　台湾支部総会

　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（台北泊）

　　　　　　　  2 日目　台北市内＆郊外　清時代の歴史的地区見学後、北投温泉へ

　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（北投温泉泊）

　　　　　　　  3 日目　北投見学後、圓山大飯店にて飲茶の昼食、蒋介石の秘密のトンネル見学

　　　　　　　  　　　　台北からキャセイ航空で福岡へ　21・20 福岡着

　　　詳しいお問い合わせは平成元年法学部卒、高野までお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　092 － 739 － 3215　九電旅行サービス　担当　高野

　なお、こちらの旅行以外で、台湾支部総会ご参加の方も矢谷福岡地域支部長まで総会申し込みのご連絡をお

願いいたします。

　韓国支部総会は 10 月 14 日（土）に開催されます。こちらの旅行も企画中ですので、出来上がり次第発表さ

せて頂きます。

平成29（2017）年度台湾支部総会参加旅行ご案内平成29（2017）年度台湾支部総会参加旅行ご案内

【昨年までの台湾総会、旅行の様子】
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新校友紹介新校友紹介

笹山 健太郎 校友（H23 経営卒）

松尾 啓輔 校友（H23 農卒）

　平成23年経営学部卒の笹山健太郎と申します。校

友会は、Facebookで存在を知り、今回初めて5月

の県支部総会に参加させて頂きました。

　出身は佐賀県唐津市で、高校時代までは野球しか

していない人生を過ごしました。それから、幾度か

の浪人生活を経て明治大学に入学。大学時代は、野

球から離れ、インドやタンザニアへ学校建設ボラ

ンティアに行ったり、学内のゼミ対抗プレゼンテー

ション大会に向け仲間と24時間寝ずに論文作成をし

たり、人種の坩堝東京で恋に落ちたりと、貴重な経

験が積めた大学生活でした。

　現在は、プルデンシャル生命というアメリカの保

険会社に勤務しております。保険というと、どうし

ても良い印象を持たれることが少ないのですが、会

　農学部H23卒の松尾啓輔と申します。現在食品系

商社に勤めており、入社以来おりました名古屋から

昨年7月に福岡へ転勤でやって参りました。

　学生時代は應援團リーダー部に所属し、体育会を

はじめとした明治大学学生スポーツの応援に日々励

んでおりました。

 　明治大学の先輩諸兄、校友の皆さんとの交流の

きっかけになればと、今年5月の校友会総会に初め

て参加させて頂きました。懇親会では明治の団結

力、皆さんのエネルギーを感じ改めて明治でよかっ

たなと実感しています。

話を重ねる中で保険本

来の価値に気付いても

らい感謝される時をや

りがいとし、日々奮闘

しています。

　 此 度 の 校 友 会 を 通

し、勉強会や100km

ウォークといった活動

を先輩方に教えてもら

い、参加させていただ

く予定です。このような縁を結んでくれる明治大学

に感謝するとともに、なにかしら恩返しができるよ

うにこれからも校友会に関わっていく所存です。

　今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

 　美味しいお店、熱

くて優しい人の多い念

願の福岡生活、仕事だ

けでなく普段の生活も

充実させる事が出来る

様、全力で福岡での毎

日を楽しみたいと思い

ます！

　今後とも、御指導御

鞭撻の程宜しくお願い

致します。

県
内
店
舗

・
イ
オ
ン
タ
ウ
ン
黒
崎
店（
板
前
か
ら
あ
げ
）

・
イ
オ
ン
ス
タ
イ
ル
笹
丘
店（
板
前
か
ら
あ
げ
）

・
ゆ
め
タ
ウ
ン
筑
紫
野
店（
板
前
か
つ
）

・
イ
オ
ン
二
日
市
店（
板
前
か
ら
あ
げ
）

・
ゆ
め
モ
ー
ル
柳
川（
板
前
か
ら
あ
げ
）
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福岡市中央区大名 2-6-60
Tel.092-771-7171（代表）

長崎県佐世保市三浦町1-31
TEL 0956-24-1871　FAX 0956-24-1872

福岡県福岡市博多区中洲5-3-8アクア博多5F
TEL092-287-9731　FAX 092-287-9501

株式会社ハウスナビ

日本アセットナビ株式会社

代表取締役　津田 大介
（平成12年 経営学部卒）

　2017年4月27日にホテル日航熊本で開催されました。
九州ブロック連絡会議は2013年全国校友大分大会開催
の折、当時校友会副会長であった絹笠順一現福岡県支部
名誉支部長が「明治は一つ・九州も一つ」をスローガン
に大分大会を成功させるために開催されたものです。
　今回は熊本地震復興支援と沖縄大会協力の為に開催さ
れました。
　当日はホテル日航熊本に集合し熊本県支部校友の案内
で熊本地震で甚大な被害を受けた熊本城の現状を視察し
ました。加藤神社では湯田栄弘名誉宮司より本丸や宇土
櫓の被災時の状況や復興の現状や見通しについて説明を
受けました。
　ホテルに戻り、九州各県代表及び熊本県支部のメン
バーで連絡会議が開催されました。
　まず高宮宏熊本県支部長が熊本地震復興支援マンドリ
ン演奏会の各県支部の協力に対し謝辞を述べられ、熊本
地震復興の継続支援について協力を依頼されました。
続いて宮里博史沖縄県支部長が第53回全国校友沖縄大会

の企画内容を説明され参加協力の依頼をされました。沖
縄大会も2013年の大分大会と同数の大会参加者確保を
目標とし各県支部協力することを確認しました。その為
に九州ブロック連絡会議連絡網（支部長・幹事長）の整
備し連携し易くすることを決定しました。
　その後、土屋恵一郎明治大学学長が講演「復興支援と明
治大学」として関東大震災により明治大学は完全に消失し
たが職員や学生が力を合わせ復興した例をあげられ、熊本
地震からの復興を目指す熊本県民を全国校友で継続支援す
る事が真の意味での復興になると話されました。
　その後懇親会となり熊本や沖縄に対するそれぞれの想
いを話すなど、和気藹藹の連絡会議になりました。

明治大学校友会九州ブロック連絡会議（各県支部代表者会議）明治大学校友会九州ブロック連絡会議（各県支部代表者会議）

　去る3月15日（水）赤坂の老舗中華「香港」にて東京
六大学OB若手の会を9名で開催してみました。（東大1　
法政1　慶応2　立教2　早稲田1　明治2）
　毎年、秋に東京六大学OBゴルフ大会に参加させてい
ただいているのですが、年に一回だと仲良しになれない
と感じたからです。（もし一回、欠席ですと二年間会え
ない）
　年々、若者のゴルフ人口が減っているという情報を見
ました。参加するかどうかを判断する材料に「知り合い
がいるから」という点はあり、普段から結びつきを強く
しておくということは大切であり会の存続のためには重
要だと感じていました。東京という共通の場で学生時代
を過ごし、縁あって現在福岡に住んでいるのですから自
分の卒業大学だけに絞るのは、もったいないと早稲田大
学のOBさんも思っていらっしゃって、今回　実現に至
りました。立教大学のOBさんも福岡の校友の数が少な

いのでありがたいとおっしゃっていました。
　結果、実施してみて良かったと感じました。東京の思
い出話や福岡での共通の話題も多く、ちょうど野球の
WBCもテレビ放送していましたので食事をしながら盛り
上がりました。
　今回、難しかったのは、一校でも欠けると六大学では
なくなりますので、同じ日時で全ての学校を最低一名で
も揃える事でした。そのため立教大学の大先輩にも協力
していただき親睦を深めることができたという幸運もつ
いてきましたので、やはり何か自分から動くことで奇跡
は起きると思いました。後日、その立教大学の大先輩に
食事に誘っていただいた際に、私も幹事役をしているの
で女賀くんの苦労がわかるから協力したくなったと言わ
れ嬉しくなりました（＾　＾）

（H9年商卒　女賀 信治）

東京六大学OB　若手の会を開催しました東京六大学OB　若手の会を開催しました
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　暑中お見舞い申し上げます。
　本号におきましても、ご寄稿をいただきました校友の皆
様並びにご協賛いただきました校友・関係者の皆様のおか
げで、無事発行することが出来ました。心からお礼申し上
げます。
　本号では初の試みとして、独身校友の紹介ページを設け
ました。掲載した校友にご興味がある方は自薦他薦問いま
せんので、事務局へ電話（092-553-0506）またはメール

（official@meidai-fukuoka.jp）でお知らせください
　さて、来る 8 月 19 日に福岡市地域支部総会・懇親会が開
催されます。昨年に引き続き、福岡県父母会のご協力で現
役の明大生に参加いただく予定です。福岡でリクルートを

してもらうためにも、是非盛り上げて参りましょう。
　最後になりますが、今年は全国的に猛暑予報のようです。
ご自愛くださいませ。

編集委員長　石迫　弘久（平 8 文）
委　　　員　高野　礼子（平元法）
　　〃　　　今井　葉子（平 4 営）
　　〃　　　大島　正浩（平 11 営）
　　〃　　　古森　則光（平 17 政経）
　　〃　　　櫻木　慶子（平 17 政経）
校友会事務局　女賀　信治（平 9 商）
編 集 顧 問　本田　博志（昭 52 法）

　平成 29 年度の福岡市地域支部総会・懇親会を、長きにわたりお世話になり、この度最後となりますセント

ラルホテルフクオカ（9 月末閉館）にて開催のご案内を申し上げます。恒例となりました好評の大抽選会や、

昨年に続き、帰省中の現役学生を招待しての交流などを、企画しております。残暑の中、またご多忙中とは存

じますが、お一人でも多くの方のご出席をお願い申し上げます。また案内が届いていない校友をご存じでしたら、

気兼ねなくお誘い合わせの上、ご出席をお願い申し上げます。

【総会・懇親会】　　

1　日　時　　平成 29 年 8 月 19 日土曜日　18 時（午後 6 時）開始

2　場　所　　セントラルホテルフクオカ　 福岡市中央区渡辺通 4-1-2　℡（092-712-1212）

　　　　　　  3 階　ダイアモンドホール　 午後 6 時からの総会に続き懇親会開催

3　会　費　　6000 円（但し、女性校友及び平成 22 年卒以降の校友は 5000 円）

　＊出欠は同封の返信葉書・メール・ファクスにて、8 月 5 日必着でお願い致します。

メ ー ル 申 込 先　official@meidai-fukuoka.jp　明大校友会福岡事務局

ファクス申込先　092-512-6511 （株）伸　正 シンセイ

問い合わせ先　

　福岡市地域支部支部長　矢谷 　学（昭 50 法卒）　  ℡ 092-631-3336（三栄印刷）

　　　　　または幹事長　鈴木 弘幸（昭 56 政経卒）℡ 092-553-0506（明大校友会福岡事務局）

平成29年度　明治大学校友会　福岡市地域支部総会・懇親会のご案内平成29年度　明治大学校友会　福岡市地域支部総会・懇親会のご案内

〒838-1514　福岡県朝倉市杷木久喜宮1840

原鶴温泉
TEL 0946（62）1047　　FAX 0946（62）1992

女賀　信治
（平成9年　商学部卒）

日赤通り店　福岡市南区大楠2-3-18
TEL 092-526-4585 FAX 092-526-4595

高　宮　店　福岡市南区高宮1-9-21
Tel＆Fax 092-534-6180

e-mail　mega-kusuri@fukuoka.email.ne.jp
URL　http：//www.mega-kusuri.jp/index.html

信頼と安らぎのくすりの番人

腎・糖治療中食品を取り扱っています

メガ調剤薬局

Mega Pharmacy

有限会社メガ


